

ABSTRAK

Prantiko Edowis Caniago. 2023 “Minat Siswa Mengikuti Pelajaran Pendidikan Jasmani dan Olahraga Melalui Metode Pembelajaran Daring Di Kelas VIII SMP Negeri 32 Batanghari”. Program Studi Pendidikan Olahraga dan Kepeleatihan, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing (I) Dr. Atri Widowati, S.Pd., M.Or (II) Rasyono, S.Pd., M.Pd

Kata kunci: *Minat Siswa Mengikuti Pelajaran Pendidikan Jasmani dan Olahraga Melalui Metode Pembelajaran Daring.*

Siswa SMP Negeri 32 Batanghari berdasarkan hasil observasi peneliti di jelaskan bahwa, rata-rata hasil belajar Penjaskes masih rendah, masih di bawah KKM, karena sistem pembelajaran saat pandemic covid-19 ini banyak yang hanya mempelajari secara teori saja, dan seharusnya pembelajaran Penjaskes banyak dilakukan secara praktek, saat proses belajar mengajar banyak dilakukan dengan metode daring, ketahui bahwa guru belum mengimplementasikan proses belajar mengajar menggunakan metode daring yang mampu menciptakan daya tarik yang baik bagi siswa, sehingga siswa cenderung pasif, tidak bertanya, hanya mendengar, akibatnya sulit diketahui siswa tersebut paham atau tidak. Selain itu juga minat siswa dalam belajar perlu di tumbuhkan, agar sejalan dengan proses belajar mengajar, banyak siswa yang kurang berminat belajar secara teori dan penjelasan melalui buku paket, sebenarnya pertumbuhan minat dapat di ciptakan dengan cara mengajar yang di miliki guru.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui minat siswa mengikuti pelajaran pendidikan jasmani olahraga melalui metode pembelajaran daring di kelas VIII SMP Negeri 32 Batanghari.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif yang menggunakan metode survei dan teknik pengumpulan datanya menggunakan tes dan pengukuran. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan keseluruhan pada siswa kelas VIII SMP Negeri 32 Batanghari yaitu 51 siswa sebagai sampel (*total sampling*).

Berdasarkan hasil analisis data dilihat bahwa minat siswa mengikuti pelajaran pendidikan jasmani olahraga melalui metode pembelajaran daring Di Kelas VIII SMP Negeri 32 Batanghari pada indikator intrinsic termasuk dalam tinggi yaitu sebesar 83,27%. minat siswa mengikuti pelajaran pendidikan jasmani olahraga melalui metode pembelajaran daring Di Kelas VIII SMP Negeri 32 Batanghari pada indikator ekstrinsic termasuk dalam tinggi yaitu sebesar 82.29%, minat siswa mengikuti pelajaran pendidikan jasmani olahraga melalui metode pembelajaran daring Di Kelas VIII SMP Negeri 32 Batanghari termasuk dalam kategori tinggi dengan besaran persentase sebesar 82,76% yang mana nilai tersebut berada dalam rentang interval antara 81-100%

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa minat siswa mengikuti pelajaran pendidikan jasmani olahraga melalui metode pembelajaran daring di kelas VIII SMP Negeri 32 Batanghari termasuk dalam kategori tinggi.